

Schwinget de Kilchberg, 5 septembre 2026

## Informations sur l'arrivée/départ et les parkings

### Arrivée/départ en transports publics

Les CFF desservent la gare de Kilchberg avec une cadence rapprochée depuis Zurich ainsi que depuis Coire. De 4h30 à 8h30, la cadence actuelle des bus jusqu'à l'arrêt Stockenstrasse est renforcée par des bus navettes supplémentaires des VBZ. Les bus supplémentaires sont signalés en conséquence (163 + Shuttle).

Pour la phase de retour, la cadence des bus est renforcée de manière analogue après la passe finale jusqu'à env. 20h00.

Depuis Zurich et Adliswil, les bus circulent selon l'horaire en vigueur. L'arrêt de bus Kilchberg Asp n'est pas desservi.

### Arrivée/départ en autocar

Organisation par des entreprises de transport en autocar, des associations ou des particuliers. Des créneaux horaires pour l'arrivée seront attribués en temps utile aux autocars.

Les autocars empruntent un itinéraire séparé depuis la sortie d'autoroute Wollishofen (33), distinct du trafic des voitures particulières, jusqu'à l'arrêt de bus Kilchberg Asp, où les passagers peuvent descendre et remonter à proximité immédiate du site de la fête. Pendant la journée, un parking gratuit est mis à disposition des autocars à Horgen.

### Arrivée/départ en voiture particulière

Sur l'A3 en provenance de Zurich ou du tunnel de l'Uetliberg, suivre la direction de Coire et emprunter la sortie d'autoroute Wollishofen (33) pour rejoindre les parkings visiteurs. Sur l'A3 en provenance de Coire, emprunter la sortie d'autoroute Thalwil (34) pour rejoindre les parkings visiteurs (attention : la sortie Wollishofen ne mène pas au site de la fête en venant de Coire).

### Parkings

Des parkings payants pour la manifestation sont disponibles à proximité du site de la fête. Il est vivement recommandé de payer à l'avance la taxe de stationnement de 40 francs au moyen d'un code QR. Le code QR sera mis en ligne en temps utile sur le site Internet de la manifestation.

Les parkings VIP près du site de la fête sont clairement indiqués.

Bruno Keller, chef du département sécurité